



# 花小だより

学校教育目標

学び合い

認め合い

ともに未来を生きる

子どもを育てよう

校長 福池 昌子

花園中校区・めざす子ども像 「ひとも自分もたいせつにする子」

**対話を通して ともに学び ともに育つ 安心安全な学校生活を進めています**

## 新しい年が始まりました

学校に再び子どもたちの元気な姿がもどってきました。新たな気持ちで今年の目標を立て、教職員一同、子どもたちとともに、がんばる所存です。引き続き、皆さまのご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

また、子どもたちの登下校等を見守り、声をかけてくださっている愛ガードの皆さま、地域の皆さま、ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

## ◎三小交流… コロナ禍の後、今年度再開しました。

### ◎1年 11月28日

「校歌紹介・学校クイズ・ゲーム (もうじゅうがり)  
初めての三小交流でしたが、幼稚園やこども園の時のお友だちに久しぶりに会い、うれしそうな様子でした。時間もあっという間に感じ、来年の三小交流を今から楽しみにしているようです。



1年・校歌を歌いました。

### ◎2年 1月16日

「校歌・ミラーダンス・ゲーム (人数集まり・貨物列車)・自己紹介」  
三校の校歌を聞き合い、それぞれの学校の校歌を知ることができました。雪がちらつく寒い日だったので、体を温めるためにダンスをしました。人数集まりゲームでは、各校の児童で集まり、自己紹介をして名前と顔を覚えめました。最後の貨物列車では、じゃんけんに負けた子が先頭になるというルールだったので、それがおもしろかったようです。交流を通して、いろいろな友だちと仲良くできました。



2年・司会をしました。

### ◎3年 1月19日

「自己紹介・東大阪ものしりカルタ大会」

玉串小学校が校内の風邪の流行でお休みとなり、二校交流となりました。初めて会ったり、久しぶりに会った花園北小学校のみなさんと楽しい時間をすごしました。きんちょうした様子もありましたが、「友だちができたよ!」とうれしそうな様子でした。

### ◎4年 12月6日

「歌の交流、名刺交換」

連合音楽会でも歌った曲を歌いました。おたがいに、他の学校のキレイな歌声を聴き合うことができました。その後は、自分たちで作った名刺を交換し、たくさんの友だちと交流することができました。

### ◎5年 11月27日

「タグラグビー」

三小合同でチームを作り、作戦の話し合いや試合を通して、仲を深めました。「同じグループの子と仲良くなった。」という感想を持つ児童も多く、中学校に向けて互いの小学校のことを知る良い機会になりました。

### ◎1年 1月11日 むかし遊び

新型コロナウイルスの影響もあり、数年ぶりに地域の方と一緒に昔遊びを行うことができました。子どもたちはたくさんの遊びを体験し、大満足だったようです。お世話になった皆さま、ありがとうございました。

### ◎6年 1月22日 聞き取り学習

地域で活躍する保護司さんよりお話をうかがいました。「保護司」という役割を初めて知った児童がほとんどだったようで、「自分たちの身のまわりに見守ってくれる人があるんだと分かった」という感想がありました。また標本を見せながら、薬物依存のおそろしさについても教えていただきました。



6年・地域の方のお話を熱心に聞いています。

### ◎1月19日 東大阪市学校園保健研究大会

東大阪文化創造館小ホールで行われました。

幼稚園、小学校、中学校からそれぞれ研究発表があり、幼稚園からは、園児さんの元気なダンスの発表もありました。また記念講演として助産師・思春期保健相談士、田中 まゆ先生から、「子どもの安心につながる性教育実践」についてご講演いただきました。市内の学校園の取組を知り、記念講演で学んだことを、安心安全な学校づくりにいかしていきたいと思えます。

### ◎2月 学習参観および学級懇談会

今年度最後となります。1年間の成長と学習の成果を、ぜひご覧ください。学級懇談会も行いますのでご参加いただきますようよろしくお願いいたします。